



„Bierpapst“ Conrad Seidl und Brau-Union-GD Markus Liebl

Nachhaltiger Biergenuss

Brau Union veröffentlicht repräsentative Bier-Studie

Nachhaltigkeit hat schon lange alle Lebensbereiche erreicht – auch beim Bierbrauen. Regionale Rohstoffe wie Wasser, Hopfen und Getreide sind für Österreicher besonders wichtig für eine nachhaltige Bierproduktion. Dies zeigt sich in einer aktuellen Market-Studie: Die Brau Union Österreich präsentierte den nunmehr achten Bierkulturbericht. Steigendes Interesse am Thema Nachhaltigkeit ist auch bei den jüngeren Befragten deutlich vorhanden, vor allem im Hinblick darauf, wo die Rohstoffe herkommen. Darüber hinaus

wünscht sich diese Gruppe Informationen zu den unterschiedlichen Biertypen. „Bierpapst“ Conrad Seidl und Brau-Union-Österreich-Generaldirektor Markus Liebl stellen die Ergebnisse vor. „Als Chef des größten österreichischen Brauunternehmens ist es mir ein besonderes Anliegen, die heimische Bierkultur mit den ökologischen und sozialen Herausforderungen unserer Zeit in Einklang zu bringen. Das Thema Nachhaltigkeit ist deshalb auch ein Schwerpunkt unseres aktuellen Bierkulturberichts“, sagt Markus Liebl. www.braunion.at

Allergosan baut neues Headquarter

Das neue Flaggschiff des pharmazeutischen Instituts Allergosan entsteht auf knapp 12.500 Quadratmetern im Süden von Graz. Gründerin und Firmenchefin Anita Frauwallner ist sowohl privat als auch in Business-Angelegenheiten überzeugte Steirerin und beweist das durch ihr erneutes Bekenntnis zum Standort: „Das Institut Allergosan ist zwar ein international tätiges Unternehmen, aber unsere Wurzeln sind ganz klar im Herzen der Steiermark. Hier haben wir unsere Ideen und Visionen entwickelt, hier werden wir weiterforschen.“ Auch die mittlerweile mehr als 100 Mitarbeiter, die den Probiotika-Spezialisten zu einem der pharmazeutischen Topunternehmen Österreichs gemacht haben, stammen zum Großteil aus der Steiermark. Das Unternehmen

ist so groß geworden, dass es am alten Standort zu eng wurde. Jedes Jahr wächst der Umsatz zweistellig. „Wir wollen unseren Mitarbeitern ein begeisterndes Arbeitsumfeld zur Verfügung stellen, das ihrem großartigen Engagement entspricht.“ Die Fertigstellung ist im Herbst 2017 geplant. www.allergosan.at



Spatenstich mit Anita Frauwallner (Mitte)

Sinnvolles schenken

Das erfolgreiche Bilderbuch „Bertl und Adele suchen das Glück“ bekommt eine Fortsetzung: Mit „Bertl und Adele treffen Herrn Grant“ erhalten Kinder Inspirationen, wie das Leben fröhlicher und leichter sein kann. Die Geschichte regt zum Mitmachen an und kann die ganze Familie motivieren, immer wieder die Perspektive zu wechseln. Mit dabei ist ein vergnügliches Hörspiel für Kinder ab vier Jahren, welches dies auf spielerische und interaktive Weise veranschaulicht. Lese- und Hörproben unter: www.glueckstraining.at



Feinste Confiserie

Schokolade oder Lebkuchen? Chocolatier Hubert Berger befindet: am besten beides. Und hat sich deswegen für seine neue Weihnachtskollektion für alle, die sich nicht zwischen Lebkuchen und Schokolade entscheiden wollen, eine ganz besondere Kreation ausgedacht: Zarte Vollmilchschokolade mit 35 Prozent Kakaoanteil wird mit knusprigen Lebkuchenstücken kombiniert. Weitere festliche Naschereien von Dragees bis Pralinen gibt es in den Confiseries von Berger, im gut sortierten Fachhandel und natürlich unter: www.confiserie-berger.at



Alles in einem – Multifunktionssofa Roro

Die Design Lounge Wien wartet mit besonderem Verwandlungskomfort auf: Die innovativen Multifunktionsensembles von roro medium und roro small bieten bequeme Sitz-, Lounge- und Liegemöglichkeiten. Das zweisitzige Wohntalent verfügt über zwei Drehsitze, die sich separat zu Longchairs vorschwenken lassen. Die Bezüge sind in verschiedenen Textil- oder Lederausführungen erhältlich und abziehbar. www.design-lounge.at



Fotos: Allergosan/Helge Sommer, Brau Union, Glückstraining, Berger Confiserie, Design Lounge